

感動の ハーモニ[♪] 音楽会



子ども向けの音楽会は心から楽しんでいた子どもたちですが、お家の方に聞いていただくとなると「緊張する」という声があちこちから聞こえてきました。行事あけの慌ただしい中でステージ練習が始まりましたが、合奏は当初は曲になりませんでした。それからの短時間で合奏を軽快な音楽にすることができました。子どもたちのもつ力の大きさを実感しました。合唱も素晴らしい歌声を響かせることができました。もともと、しっかりと歌うことのできる子どもたちだったので、表現力を高めることで、ワンランク上の歌声に高めることができました。

五学年担任



今日は、音が
く会がありまし
た。わたしは、
けんばんハーモニ
カと大だいこをや
りました。きよ
くは、「ふんふ
んばち」です。
入じょうする
ときには、一ばん
前におかあさん
と、おとうさん
がいたので、すご
くきんちようし
ました。けど、か
えつてかんそう
を聞いたら、二人
とも、「よくでき
た」と言つてくれま
した。すぐくうれ
しかつたです。

二學年兒童

今日はお父さんお母さんが来る音楽会でした。『ひらいたひらいた』のわらべ歌の手の動きをまちがえちゃつた。